

LarrainVial Asset Management realizó seminario enfocado en el crecimiento económico de Chile



El XX Seminario de LarrainVial Asset Management: Retomando la ruta del crecimiento se llevó a cabo el 10 de julio, en el Hotel W de Las Condes. Instancia donde expertos y académicos de diversas áreas abordaron el estancamiento económico del país.

Ladislao Larrain, gerente general de LarrainVial Asset Management y socio de LarrainVial, fue el encargado de dar la bienvenida a los invitados, mientras que José Manuel Silva, director de Inversiones de LarrainVial Asset Management, moderó el panel, que estuvo conformado por el doctor en Economía Sergio Urzúa, la economista y presidenta de Comunidad Mujer, María Olivia Recart, y por Cristián Warnken, director de País Humanista de la Universidad San Sebastián.

José Manuel Silva, director de Inversiones de LarrainVial Asset Management, junto a María Olivia Recart, Cristián Warnken, Sergio Urzúa y Ladislao Larrain, gerente general de LarrainVial Asset Management.



Felipe Joannon; Francisco León, director de LarrainVial, Miguel Luis Amunátegui y Juan Pablo Vial.



Eduardo Novoa; Vania Troncoso, directora de LarrainVial Asset Management; Pascale Berndt y Christian Sturms.



María Paz Merani; Gonzalo Córdova, gerente general de Wealth Management de LarrainVial, y Carolina Abbott.



Felipe Porzio, socio director de Finanzas Corporativas de LarrainVial, y Nicolás Gellona.



Andrew Daer, gerente de Innovación, Marketing y Experiencia de Clientes de LarrainVial; María Paz Mandiola y Felipe Bosselin.



Eduardo Escaffi, Eduardo Behrmann y Rodrigo Irrarázaval.

Los tres expositores acordaron implementar reformas estructurales para fortalecer instituciones, mejorar la gobernanza y estabilizar el entorno económico.



María Angélica Viteri, Jorge Falaha, Francisca Yrarrázaval y Sebastián Wenz, gerente de Gestión Patrimonial de LarrainVial.



Francisca Errázuriz, Jeanneth Canales y Paola Canales.